



Festival de la BD à Angoulême et rencontre avec l'auteur dessinateur Yann Cozic

publié le 20/03/2025

Prix BD des Collégiens

Les élèves de 5°B ont été sélectionnés cette année pour participer au Prix BD des Collégiens.

Le Jeudi 30 janvier, ils se sont donc rendus au Festival de la BD à Angoulême pour y rencontrer Yann Cozic, lauréat du Prix avec sa BD "Mardival". A partir de cette Bande dessinée, les élèves ont confectionné un jeu de cartes qu'ils ont offert à l'auteur, puis l'après-midi ils ont visité le musée de la Bande Dessinée ainsi que différentes expositions et stands du Festival.

Portfolio

